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議長に村上議員、 

       副議長に大西議員を選出 

              ～第３回市議会臨時会開催～ 

第３回市議会臨時会は、８月２日から３日ま

での２日間開催され、議長に村上孝義議員（市

民クラブ）、副議長に大西健一議員（公明党議員

団）を選出しました。また、議会運営委員、各

常任委員の選任等を行いました。 

監査委員に田中議員、岡本議員 

 市長から、田中隆男議員（平成クラブ）、岡本

廣重議員（新政会）の２名を監査委員に選任し

たい旨の議案が提出され、原案のとおり同意さ

れました。 

議会運営委員・常任委員、それぞれ決まる 

        （◎委員長 ○副委員長）   

議会運営委員会（10名） 
 ◎渡辺  昭良  ○中山  廣司  山川   博 

坂田 重隆    堀   充至   粟津 敏憲 
三島 俊之    清田  康之   名生 昭義 
小南 好弘 

総務常任委員会（８名） 
 ◎末澤  正臣 ○隈元  悦子   山川    博 
   堀    充至  西田  重幸   岩城  光彦 
   名生  昭義  眞田  千穂 

建設水道常任委員会（８名） 
 ◎佐藤    守 ○福原  章男   坂田  重隆 
   松崎  雅彦  相良  大悟   清田  康之 
   遠藤  順造  岡本  廣重 

福祉厚生常任委員会（８名） 
 ◎安田  実稔 ○吉野  晴雄   中村  照子 
   井筒  高雄  三島  俊之   大西  健一 
   御栗  英紀  神吉  耕藏 

文教経済常任委員会（８名） 
 ◎大矢  卓志 ○今井  淳子   広瀬  弘子 
   粟津  敏憲  田中  隆男   中山  廣司 
   渡辺  昭良  小南  好弘 

 

各組合議会議員、委員等を選出 

○加古川市、高砂市宝殿中学校組合議会議員 

    広瀬弘子  井筒高雄  坂田重隆  粟津敏憲 

    相良大悟 

○東播磨農業共済事務組合議会議員 

    山川  博  堀  充至  松崎雅彦  御栗英紀 

○民生委員推せん会委員 

    中山廣司  遠藤順造 

○加古川市都市計画審議会委員 

    西田重幸  岩城光彦  清田康之  神吉耕藏 

   小南好弘 

○青少年問題協議会委員 

    中村照子  三島俊之 

■請願 

［不採択となったもの］ 

○請願第４号 住民基本台帳の大量閲覧を禁止 

する条例の制定を求めることに 

ついて 

  これは、民間名簿業者等の住民基本台帳の大

量閲覧を禁止する条例を制定すること、禁止す

る条例が制定されるまでの間、申請者の身元確

認、データの二次使用禁止、使用後の速やかな

廃棄処分、罰則規定を設ける等の制限をするこ

と、以上の事項を実現してもらいたいとの請願

です。 

 ■陳情 

［みなし採択となったもの］ 

○陳情第５号 義務教育費国庫負担制度を堅持 

し、同制度から学校事務職員・ 

栄養職員を除外しないこと、並 

びに定数配置基準の改善を求め 

ることについて 
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７月21日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇設計委託業務における郵便応募型条件付き一

般競争入札の実施について 

◇市民サービスアンケートの結果について 

◇公共工事適正化対策検討委員会の設置について 

◇平成17年上半期の火災・救急・救助概要について 

～資料要求～ 

◇加古川市土地開発公社保有土地について 

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇東加古川駅橋上化事業の進捗状況について 

◇７月臨時会上程予定案件について 

◇平成16年度市営住宅明渡し訴訟結果について 

◇権現総合公園キャンプ場のオープンについて 

◇公共工事適正化対策検討委員会の設置について

◇滞納処分取消訴訟について 

◇加古川市のアスベスト対策について 

■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇福祉医療助成制度に係る受給者証の交付状況

について 

◇加古川市不用品リサイクル情報提供事業の概

要について 

◇介護保険の認定状況等について 

～質問事項～ 

◇安全安心パトロール事業及び安全安心のまち

づくりモデル事業の取り組み状況について 

◇アスベストを扱う事業所の把握と建物の解体

に伴う廃棄物に関する規制について 

◇市の管理する建物におけるアスベストの使用

状況について 

◇製鉄所周辺の粉塵問題について 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇海洋文化センターのライトアップ事業について 

◇加古川市公設地方卸売市場の市民開放について 

◇学校施設におけるアスベスト対策について 

 

～質問事項～ 

◇中学校教科書採択に向けての現況について 

★★★ お 知 ら せ ★★★ 

  以下の会派より役員変更届が提出されました。 

［新政会］ 

＜幹事長＞ （新）小南好弘（旧）吉野晴雄 

＜副幹事長   ＞ （新）堀 充至（旧）小南好弘 

＜政調会長＞ （新）坂田重隆（旧）末澤正臣 

［市民クラブ］ 

＜副幹事長   ＞ （新）名生昭義（旧）粟津敏憲 

［公明党議員団］ 

＜幹事長＞ （新）中山廣司（旧）大西健一 

＜副幹事長   ＞ （新）三島俊之（旧）中山廣司 

▼▲▼ 来 加 状 況（７月）▼▲▼ 

４日（月）北海道苫小牧市議会         ７名 

（防災行政について） 

５日（火）静岡県藤枝市議会         12名 

（議会運営について） 

６日（水）愛知県春日井市議会          10名 

（防災センターについて） 

12日（火）埼玉県入間市議会         ９名 

（行財政改革について） 

13日（水）愛知県豊川市議会          ９名 

（ＰＦＩ事業による総合体育館整備 

           について） 

14日（木）愛知県豊橋市議会             １名 

（新クリーンセンターについて） 

26日（火）愛知県安城市議会             ９名 

（防犯のまちづくり支援事業・ＮＰＯ

            法人加古川総合スポーツクラブに 

            ついて） 

27日（水）大分県大分市議会             １名 

（ＮＰＯ法人加古川総合スポーツク 

            ラブについて） 

＊＊＊８月の行事予定＊＊＊ 

 ８日（月）委員長会議 

19日（金）常任委員会 

30日（火）議案説明会、議会運営委員会、 

     会派代表者会 


